

Forums pour les joueurs

## Dans la merde

Par Profil supprimé Posté le 18/03/2021 à 17h03

Je joue depuis toujours casino terrestre casino en ligne en France en Belgique... Maintenant je suis vraiment mal financièrement je ne sais vraiment pas quoi faire et les conséquences pour le mois à venir

### 3 réponses

---

Chloe12 - 19/03/2021 à 16h45

Bonjour Julien, as-tu pensé à t'auto exclure de tous ces casinos? Il est parfois difficile de se désinscrire de certains casinos en ligne, pour ma part je me dis que ceux qui refusent la fermeture ou indiquent une procédure compliquée ne sont vraiment pas recommandables.

Tu as pris conscience de ton pb c'est déjà un pas. Maintenant il faut trouver la motivation de te tenir éloigner du jeu.

Au plaisir de te lire.

Bon courage.

Profil supprimé - 19/03/2021 à 18h38

Bonjour Chloe. Pour répondre à ton message et merci. Oui j'avais déjà essayé de me désinscrire des sites en ligne mais le problème c'est qu'il en a tellement et je joue beaucoup sur les sites belges. Même si la connection bloque pour les joueurs français je joue avec un vpn. Je suis conscient que j'ai un problème aux jeux c'est pourquoi j'ai déjà des crédits. Avant c'était un problème et je le savais depuis toujours mais dans quelques jours ça deviendra beaucoup plus qu'un problème. Je ne sais pas trop quoi faire car ce mois ci j'ai fais n'importe quoi alors que le mois dernier j'avais déjà aussi fait la même chose.

S'éloigner des sites on ne peut que le faire sois même mais facile à dire car trop l'envie et il y en a tellement. Toute façon j'aurais sûrement mon compte bancaire gelé sur une longue période donc pas possible de jouer et se qui m'inquiète c'est combien de temps ça va durer car dit compte gelé aucun moyen de paiement. Vraiment dans la merde mais faut bien que la banque récupère son argent

Chloe12 - 31/03/2021 à 23h21

Bonjour Julien,

Désolée de répondre si tardivement, Oui c'est dur se désinscrire ms malheureusement c'est la seule solution sinon tu seras continuellement tenté.

C'est facile à dire ms je t'assure que c'est un mal pr un bien. Ne pas jouer diminue le stress du lendemain, la peur de regarder son compte en banque..

Je te souhaite sincèrement de t'en sortir.

Bon courage!